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COMPTE RENDU D’UNE RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’A.H.M.C.O.  
(L’« ASSOCIATION ») TENUE LE 16 OCTOBRE 2018 AU DAYS INN À LÉVIS 
 
 
Étaient présents:  
Maxime Gagné 
Stéphanie Laurin 
Nadia Fortin 
Mario Ouellet 
Jean-Philippe Nadeau 
Simon Cloutier 
Christian Labbé 

Étant tous les membres du conseil d’administration de l’Association 
 

1. Ouverture de la réunion et vérification du quorum 
Le quorum étant constaté, la réunion est déclarée régulièrement constituée et ouverte à 20h00. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Maxime Gagné fait la lecture de l’ordre du jour. Il est proposé de laisser le varia ouvert. Sur proposition dûment 
appuyée, l’ordre du jour est approuvé tel que proposé avec le varia ouvert. 

3. Adoption du compte rendu de la réunion du 10 septembre 2018 et points de suivi 
Il est convenu de reporter l’adoption du compte rendu de la réunion du 10 septembre 2018. 

Sur proposition dûment appuyée, le compte rendu de la réunion du conseil d’administration tenue le 10 septembre 
2018 est adopté tel qu’il sera modifié suite à sa révision par tous les membres du conseil. 

Les membres du conseil font le tour des points de suivi toujours en suspens de la réunion du 10 septembre 2018. 
Ces points seront discutés plus tard à même l’ordre du jour de la présente réunion ou reportés à une réunion 
ultérieure. 

4. Suivi MAHG 
Stéphanie Laurin fait un suivi des dossiers entourant le MAHG. Des discussions ont lieu concernant les horaires 
des MAHG. 

5. Suivi Novice 
Jean-Philippe Nadeau fait un suivi des dossiers entourant le novice. Des discussions ont lieu sur la formation des 
gardiens pendant les leçons. Il faudrait du monde sur la glace pour aider. Il est convenu d’en discuter avec 
Alexandre Paré et l’entraîneur-maître. 
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Alain Désilets, photographe de Photosports.ca, se joint à la réunion à 20h30 afin de présenter son offre de 
services dans le cadre du choix du photographe pour les événements MAHG et novice (point de suivi de la 
dernière réunion). Il quitte la réunion à 20h55. Il est convenu de poursuivre le point 5 de l’ordre du jour. 

Jean-Philippe Nadeau fait un résumé de la rencontre de la LCRSE à laquelle il a assisté concernant la saison 
novice mineur et le fonctionnement des matchs. 

Des discussions ont ensuite lieu sur l’événement novice hébergé par l’Association. Il faut décider si ce sera un 
tournoi ou un festival. À décider à la prochaine réunion régulière. 

6. Suivi Atome 
Simon Cloutier fait un suivi des dossiers entourant l’atome. 

7. Suivi Peewee 
Nadia Fortin fait un suivi des dossiers entourant le peewee. 

8. Suivi Bantam-Midget-Junior 
Christian Labbé fait un suivi des dossiers entourant les bantam-midget-junior. Il mentionne que trois personnes de 
ses niveaux ont demandé à voir leur évaluation. Des discussions ont lieu. Maxime Gagné demande à Simon 
Cloutier et Nadia Fortin de lui envoyer les demandes relatives à leur niveau. Il verra avec Alexandre Paré pour la 
préparation de rencontres individuelles avec les joueurs pour discuter de leur évaluation. 

9. Suivi Hockey féminin 
Mario Ouellet fait un suivi des dossiers entourant le hockey féminin. Des discussions ont lieu concernant le 
problème d’heures de glace. Maxime Gagné mentionne qu’il discutera de cette situation avec Marc Paré. 

Il est convenu que les filles de l’Association évoluant pour le AAA puissent aller pratiquer en partageant une 
glace avec les garçons bantam et midget. Mario Ouellet va faire le suivi. 

Des discussions ont lieu concernant l’horaire de la ligue interrégionale féminine et le bantam A féminin. La partie 
la plus proche est à Sherbrooke. Les membres du conseil sont d’accord pour que le bantam A féminin joue contre 
du peewee A masculin en matchs hors-concours, tout en faisant leurs tournois dans le bantam A féminin. 

Mario Ouellet mentionne que pour les mêmes raisons d’horaire et de distance que le bantam A, il n’y aura pas de 
junior A féminin cette saison. 

10. Administration 

a) Frais double lettre 
Considérant : 

- les nouveaux services offerts aux atome et peewee double lettre, notamment les pratiques techniques; 
- les pratiques pleine glace; 
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- les frais d’arbitrage et de marquage plus élevés dans le double lettre; 
- la rémunération versée aux entraîneurs externes; 
- les frais des directeurs techniques; 
- l’économie moins élevée que prévu cette saison des frais de ligue depuis la création de la LHQCA. 

Sur proposition dûment appuyée, IL EST RÉSOLU À L’UNANIMITÉ de fixer les frais double lettre à 
150$ pour le bantam, le midget et le hockey féminin (aucune augmentation par rapport à la saison passée), 
et à 250$ pour l’atome et le peewee. 

b) Boutique satellite 
Simon Cloutier fait un suivi entourant les ventes et le renflouement de stock à la boutique satellite des 
Husky. Des discussions ont lieu sur le fournisseur d’inventaire et le manque de bas larges. 

c) Plan de commandites 
Stéphanie Laurin s’occupe de remplir la demande de commandite à Desjardins pour les événements 
MAHG et novice. Des discussions ont lieu. Sur proposition dûment appuyée, IL EST RÉSOLU À 
L’UNANIMITÉ de créer un comité pour définir le plan de commandites. Ce comité est composé de 
Jean-Philippe Nadeau, Stéphanie Laurin et Nadia Fortin. Lorsque le plan de commandites sera en place, il 
est convenu de sonder les membres de l’Association. 

11. Hockey 
Reporté à la prochaine réunion. 

12. Varia 
- Gérants : Il est convenu que la procédure entourant le transfert d’informations aux gérants soit améliorée 

à la prochaine saison. Jean-Philippe Nadeau a écrit un manuel pour les responsables d’équipes, révisée par 
Nadia Fortin. Il va l’envoyer à tous les membres du conseil pour révision et commentaires avant 
diffusion. 

- Manteaux et gaines : Il est convenu que Monique Morneau, qui fabrique lesdits équipements, 
s’occupera de venir faire essayer les manteaux et gaines pour les intéressés. Les transactions ne passeront 
pas par l’Association. Un communiqué sera préparé et diffusé en ce sens. 

- Rondelles : L’Association prête des rondelles aux entraîneurs intéressés à raison de 25 rondelles pour 
un dépôt de 25$. 

13. Levée de la réunion 
Ajournement proposé à 00h35 et fermeture de cette séance du conseil d’administration. 

 
Christian Labbé 
Secrétaire de l’assemblée 


